



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

03/07/21

Sección:

Ciudad.

Página:

1

Tepito, de nuevo

Un hombre asesinado y una mujer herida en el Barrio Bravo.

- A bordo de una motoneta, un sujeto identificado como Carlos fue baleado de muerte cuando circulaba sobre la Calle Toltecas.
- La hija de unos comerciantes del tianguis que se instala en dicha vialidad fue alcanzada también por un proyectil. Paramédicos la trasladaron a un hospital para su atención.
- Por su alta incidencia delictiva, esta zona es considerada un cuadrante de atención prioritaria para la SSC.

SIN PIEDAD

COLONIA MORELOS

Cazado en el barrio bravo

ALBERTO JIMÉNEZ

Levantaban puesteros mercancía y hombre en moto recibe tiro directo; una mujer quedó herida sin gravedad

Dos personas fueron atacadas a balazos en el corazón del barrio bravo de Tepito; una mujer fue llevada en estado delicado a un hospital cercano, mientras que un sujeto de mediana edad -que conducía una motocicleta color rojo- perdió la vida en el lugar.

Cuando levantaban sus locales semifijos del tianguis que se ubica en el cruce de Matamoros y Toltecas, los comerciantes escucharon una ráfaga de disparos de arma de fuego y de inmediato se resguardaron para evitar ser alcanzados por las balas perdidas.

Una de las transeúntes fue herida en el glúteo por lo que cayó al suelo solicitando apoyo de paramédicos, quienes más tarde le dieron primeros auxilios y la llevaron a un centro hospitalario cercano para ser atendida por médicos especialistas.

Los técnicos en urgencias médicas que

atendieron el reporte de la balacera también intentaron estabilizar al agredido, un sujeto de mediana edad que conducía una motocicleta Honda de baja cilindrada por los estrechos pasillos del tianguis, a un costado del Mercado Público 36.

La cruenta balacera produjo una intensa movilización de **agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** de la Ciudad de México, quienes resguardaron un perímetro de 15 metros a la redonda para preservar los indicios balísticos. El cuerpo de la víctima fue cubierto con un trozo de tela blanca para evitar que fuera fotografiado por los curiosos que llegaron.

La noticia llegó a la familia del difunto y en los minutos posteriores comenzaron a reunirse en la periferia del cordón de seguridad; en el momento más álgido de la tarde sostuvieron una acalorada discusión con los policías preventivos que resguardaban el punto.

SANGRA EL BARRIO BRAVO, EJECUTAN A BALAZOS A UN JOVEN EN EL CORAZÓN DE TEPITO

Alrededor de las ocho de la noche, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México intervinieron en el cruce mencionado para comenzar las primeras investigaciones.

Luego de tomar un registro fotográfico de la periferia, inmuebles cercanos, puntos de referencia y motocicleta involucrada, levantaron el cadáver y lo llevaron al anfiteatro correspondiente para practicarle la necropsia de rigor. Una vez obtenida su identidad, Policías de Investigación (PDI) examinarán las bases de datos para determinar si contaba con antecedentes penales o estaba relacionado con actividades ilícitas.

Fecha:

03/07/21

Sección:

Página:

2

 LA PRENSA



Circulaba en una moto cuando fue sorprendido a tiros /FOTO: JAIME LLERA



En presunto ajuste lo esperaba un asesino y al verlo pasar lo mató /FOTO: JAIME

Fecha:

03/07/21

Sección:

Seguridad

Página:

P.P. 7 | 1

metro

¿YA VAS, CARNAL!



EN TEPITO

LA VIDA ES UN RIESGO, CARNAL

TRUENAN A CARLOS, ALIAS EL CARNAL, DE QUIEN SE DIJO QUE VENDÍA DROGA



ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Carlos Kremer murió sosteniendo con ambas manos el manubrio de su motoneta Honda color negro con rojo.

La lluvia había cesado, él vestía un pantalón de mezclilla y una chamarra ligera mientras manejaba en las calles de Tepito.

En Tlotepec los comerciantes ya guardaban la mercancía y acumulaban la basura en varios montones sobre las calles encharcadas.

Por ahí pasaba una joven, de 33

años, cuya familia vende en el tianguis de Tepito.

Ella al igual que los demás vendedores sólo escucharon los balazos a eso de las 18:30.

Carlos Kremer pasó frente a la unidad número 41 y una bala se alojó en su cráneo.

Él cayó con su motoneta y su llavero de caballo de peluche hacia el asfalto y la mujer recibió una bala perdida en el glúteo que la mandó directo al hospital.

A Carlos lo taparon con una sábana blanca adornada con detalles

diminutos que se mancharon por la sangre. Su esposa llegó a reconocerlo ante los pocos policías que amarraron un cordón amarillo en los postes para prohibir el paso.

Los datos de las autoridades indicaron, más tarde, que Carlos tenía antecedentes penales por agresión y que era un distribuidor de drogas.

Algunos jóvenes que bebían cerveza en vasos desechables transparentes reconocieron que le decían El Carnal.

“Era buen pedo pero...”, dijeron a medias.



Fecha:

03/07/21

Sección:

La rola

Página:

P.P. 2 y 3

1

SENTENCIADO



AL PARECER, FUE UNA VENGANZA

LO BAJAN A PLOMAZOS

Carlos Alfredo fue atacado cuando circulaba en una motoneta; balas hieren a otra mujer

EL DATO

ESTABA FICHADO

Carlos Alfredo Kremen había sido detenido en el año 2013 por haber accionado un arma de fuego en contra de elementos de la SSC.

Los curiosos dicen que el responsable vestido de negro, llegó, le disparó y después huyó sobre Bartolomé hacia Matamoros”

Policia

EJECUTAN A EX REO EN CALLES DE TEPITO CUANDO VIAJABA EN SU MOTONETA; HIEREN A UNA MUJER. PÁGS. 2 Y 3

IGNACIO RAMÍREZ

En un aparente ataque directo, un ex reo fue asesinado mientras conducía su motoneta en el corazón del Barrio Bravo; las balas alcanzaron a una mujer y fue llevada al hospital.

El ataque ocurrió la tarde del viernes cuando Carlos Alfredo se desplazaba a bordo de una motoneta Honda roja con negro sin placas sobre la Calle de Toltecas, entre Matamoros y Rivero.

“(Se trató de) una agresión directa, le dispararon en la cabeza.

Hay una mujer herida, quien fue llevada por sus medios a un hospital”, informaron agentes preventivos.

Paramédicos de la Cruz Roja en la ambulancia CDMX-12 diagnosticaron el fallecimiento del hombre de 45 años mientras que la mujer de 33 años fue llevada en una ambulancia particular a un hospital debido a un balazo en el glúteo derecho.

Fecha:

03/07/21

Sección:

La voz

Página:

P.P., 2 y 3

2



En el lugar quedaron tres casquillos percutidos, que los servicios periciales integraron a la carpeta de investigación iniciada por el homicidio y las lesiones.

BLANCA PALOMITA. El occiso fue identificado por su esposa como Carlos Alfredo Cremer Ortiz, quien en 2013 estuvo preso por dispararle a agentes capitalinos y ahora, presuntamente, se dedicaba al narcomenudeo en Tepito.

Una vez que los servicios periciales recolectaron la evidencia en el lugar, el cuerpo de la víctima y la motoneta fueron retirados del lugar y llevados hasta las instalaciones del Ministerio Público.

En tanto, la Fiscalía de Justicia capitalina inició las investigaciones necesarias para determinar si se trató de un ajuste de cuentas relacionado con el narcomenudeo en dicha zona de la ciudad.

Balean a un vendedor frente a su familia

REDACCIÓN

Un hombre de 36 años llamado Roberto Carlos Sotoruiz fue atacado a balazos frente a su esposa e hijo en la plaza San Simón, de la colonia San Simón Tolnahuac, en el centro de la Ciudad de México.

Roberto, Carlos, quien es comerciante en la colonia Morelos, dijo a policías que lo interrogaron en el hospital Balbuena, al que se le trasladó para atenderlo, que estaba sentado en una banca cuando se le acercó un hombre apodado como "El Tocayas" quien lo atacó con un arma de fuego.

El atacante, sin decir palabras, sacó un arma y atacó directamente al comerciante, quien, herido, logró alejarse de su agresor pero metros más adelante cayó.

La víctima dijo que su agresor se dedica a la venta de droga en la colonia San Simón Tolnahuac y la colonia Vallejo.

SIN TESTIMONIOS. Los policías que comenzaron la investigación no encontraron testigos de los hechos que corroboraran los dichos de Roberto Carlos, quien quedó hospitalizado en el área de corta estancia en el hospital.

